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Die Stadtverordnetenversammlung 

der Stadt Hattersheim am Main 

XI. Wahlperiode 

 

Drucksache Nr. 578 
 

 

Antrag  

der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

betreffend Biotopvernetzung Hattersheim 
 

 

Die Stadtverordnetenversammlung wolle beschließen: 

 

Der Magistrat wird beauftragt zu berichten: 

 

1. Wie der aktuelle Sachstand der Biotopvernetzung in unserer Stadt ist? 

 

2. Welche Projekte sind derzeit aktuell in der Umsetzung? 

 

3. Wie zukünftig die allarmierenden Ergebnisse und Erkenntnisse aus dem 

UN-Bericht vom Mai 2019 des Weltbiodiversitätsrates IPBES zur 

weltweiten Artenvielfalt in die weitere Arbeit vor Ort einbezogen werden 

können? 

 

Begründung: 

 

„Noch nie starben so viele Arten aus wie heute“, so steht es im Bericht der UN. Dies sei 

nicht nur ein Umweltthema, sondern es beeinflusse auch Entwicklung, Wirtschaft, 

politische 

Stabilität und soziale Aspekte, bemerkt der Rat weiter. 

Global denken – lokal handeln! – dafür setzen wir uns ein und fordern ein 

nachhaltiges Konzept und dessen Weiterschreibung für unsere Stadt, um die Artenvielfalt 

zu erhalten.  

Es sind geeignete Maßnahmen zu ergreifen wie z.B. Gespräche mit Landwirten zu führen, 

um Pestizid- und Herbizideinsatz zu vermeiden, bei städt. Bepflanzungen darauf zu 

achten, dass Bienen und Insekten Nahrung finden. Dies nur beispielhaft für die 

Aufgabe, die es lokal anzugehen gilt. 

 

Für die Fraktion Bündnis 9o / Die Grünen  

Winfried Pohl 

Hattersheim, 10. Juni 2019 


